
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 054 /2024 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo: 

 

✓ Quais as medidas estão sendo tomadas no combate contra 

a dengue? 

✓ De quanto em quanto tempo é realizada a pulverização? 

✓ As fiscalizações em casa, terrenos baldios e limpezas são 

medidas tomadas em períodos ou somente são realizadas quando acionadas? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 Notório o surto de dengue que está correndo em nosso município. 

Pessoas infectadas com o vírus pela segunda vez têm um risco significativamente 

maior de desenvolver doença grave.   Os sintomas são febre alta, erupções cutâneas 

e dores musculares e articulares. Em casos graves, há hemorragia intensa e choque 

hemorrágico (quando uma pessoa perde mais de 20% do sangue ou fluido corporal), o 

que pode ser fatal. 

Sabido que a proliferação pode estar ocorrendo dentro das casas e 

falta de cuidados, mas a pulverização, visitas em locais e conscientização é um 

trabalho do Executivo que deve ser realizado de forma efetiva, diária e urgente. 

Isto exposto, se faz presente o requerimento. 

Gabinete Ver. APE, 15 de fevereiro de 2024. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 20 de fevereiro de 2024. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de fevereiro de 2024. 
 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 


